
UN NOUVEAU TÉMOIGNAGE
décembre 30, 2023
Le moment est venu de se tourner vers Dieu, 

Vers ce Dieu si patient qui sévira sous peu.

Voici le témoignage d’un nouveau converti qui a reçu beaucoup
de lumières dans un monde enténébré par l’orgueil. L’homme
moderne  est  convaincu  qu’avec  sa  ‘raison’  mesquine  et  sa
‘science’ matérialiste, il a trouvé le chemin authentique de
la vie vraiment bonne, et qu’il n’a plus besoin du Bon Dieu.
Mais  Dieu  n’abandonne  pas  ses  pauvres  créatures  humaines
égarées. En fait, le vieux dicton catholique irlandais est
toujours aussi vrai, si ce n’est encore plus : « L’aide de
Dieu est plus proche que la porte ». Pourquoi le serait-il
encore plus ? Parce que, dit l’Écriture, « là où le péché a
abondé, la grâce a surabondé » (Rom 5, 20). Ainsi — et c’est
la seule interprétation possible — l’abondance du mal qui nous
entoure aujourd’hui doit être l’occasion propice de chercher
Dieu, par Jésus-Christ : « Je suis la Lumière du monde ; celui
qui Me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la
lumière  de  la  vie.  »  (Jn  8,  12).  A  contrario,  cela  ne
signifie-t-il pas que celui qui ne suit pas le Christ marchera
dans les ténèbres ? Voici le témoignage – 

« Je vous écris afin de vous remercier de toute l’aide reçue
pour retrouver le chemin de la vraie Foi catholique grâce à la
messe en latin. Je suis né en 1963, j’ai grandi à Melbourne,
en Australie, et j’ai été élevé dans le Novus Ordo. Jusqu’à
récemment, je n’avais aucune idée de ce qu’était Vatican II,
ni des modifications si désastreuses que la messe et la foi
avaient  subies,  entraînant  l’effondrement  de  l’Église.
J’estimais naïvement que la façon dont la messe avait été
modifiée était normale. Dans la vingtaine, j’ai en fait cessé
d’aller à cette messe et je me suis éloigné de la foi, à cause
des distractions du monde et parce que j’avais le sentiment de
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ne pas y trouver grand-chose qui nourrît sérieusement mon
esprit. 

«  Ce  n’est  que  lorsque  la  ‘pandémie’  de  Corona  est
soudainement apparue que j’ai compris que quelque chose était
profondément pourri dans le monde. Au fil des ans, je vous ai
écouté  dans  divers  audios,  comme  chez  Andrew  Carrington
Hitchcock  ;  j’ai  aussi  écouté  vos  sermons  sur  Youtube,  à
l’époque où vous n’étiez pas aussi censuré qu’aujourd’hui. Peu
à peu, j’ai découvert ce qu’était la vraie Foi catholique et
comment  la  direction  prise  par  le  monde  moderne  allait
totalement à l’encontre de cette Foi et du bon sens. Puis,
lorsque j’ai regardé les quatre vidéos de ‘Confusion now hath
made his masterpiece’ (« Le chaos vient de faire son chef-
d’œuvre », citation de Macbeth), tout est devenu clair. Je
voyais ce que le libéralisme et le déclin de la Foi en Jésus-
Christ avaient fait au monde occidental. Le libéralisme a fait
du monde l’égout collecteur de la méchanceté et de la folie. 

« J’ai fini par revenir à la messe et aux sacrements. J’ai
également commencé à assister à la messe en latin à Melbourne,
ce qui m’a permis de découvrir le véritable catholicisme et de
me rendre compte que, dans le Novus Ordo, la réception de la
communion ainsi que de nombreuses autres pratiques étaient
accomplies sans respect. Cet état de fait est manifestement
issu de Vatican II. Pendant les confinements, je me promenais
souvent avec un ami. Un jour, il m’a raconté qu’il avait vu
sur une plage des environs un sauveteur de surf faire une
crise cardiaque alors qu’il était en train de nager. J’ai
compris alors que moi aussi, je pouvais mourir à tout moment
et que je serais à ce moment confronté au jugement et à
l’éternité. 

«  Aujourd’hui,  le  monde  est  complètement  malade,  car  la
plupart des gens ont abandonné toute foi en Dieu. L’humanité
veut Satan comme maître. C’est pourquoi les hommes ont été si
facilement manipulés par la tromperie covidique avec toutes
ses  restrictions  délirantes,  et  se  sont  également  laissés



tromper  en  prenant  le  ‘vaccin’  meurtrier.  Je  suis
reconnaissant envers Dieu de m’avoir donné la grâce de percer
les mensonges que les médias nous ont racontés dès le départ
lors de la prétendue pandémie. 

« J’en suis arrivé à la conclusion que le Saint Rosaire est la
seule  arme  capable  de  renverser  le  cours  du  mal.  C’est
pourquoi la Sainte Vierge ne cesse de nous inciter à le prier.
Le  monde  se  dirige  tout  droit  vers  l’Enfer  et  seule
l’intervention  du  Bon  Dieu  peut  arrêter  ce  pourrissement
mortel, et rétablir l’ordre. Je crois vraiment qu’un Châtiment
exceptionnel  va  frapper  ce  monde  dans  les  cinq  à  dix
prochaines années grand maximum, et que les ‘Trois Jours de
Ténèbres’ vont bientôt s’abattre sur nous, car de tels moyens
semblent  être  les  seuls  assez  forts  pour  que  Dieu  puisse
corriger l’humanité. 

Kyrie eleison


